

Fonds de coopération de la Grande Région: Appel à projets 2020 Soutien aux rencontres et projets transfrontaliers dans la Grande Région

En 2020, le Sommet de la Grande Région reconduit son soutien aux projets transfrontaliers citoyens ! Comme en 2019, ils pourront bénéficier d'un soutien à hauteur de 2 000 euros dans le cadre du Fonds de coopération de la Grande Région. Pour Tobias Hans, président du Sommet de la Grande Région et ministre-président de la Sarre, la coopération entre citoyens par delà les frontières est plus importante que jamais durant la crise liée au coronavirus. « Dans la situation actuelle, la coopération transfrontalière se voit confrontée à un de ces plus grands défis. Particulièrement en cette année marquée par le coronavirus, l'échange et la communauté au sein de la Grande Région revêtent une importance particulière. Nous nous serrons les coudes – en gardant nos distances. Je souhaite que les citoyens mettent en œuvre de nombreux projets cette année. Faire avancer la Grande Région ensemble est et restera le thème de la présidence sarroise du Sommet ! »

Quel est l'objectif du Fonds de coopération de la Grande Région ? La Grande Région est une réalité pour plus de 11 millions de citoyens. Mieux se connaître, échanger des idées, mieux se comprendre, tel est l'objectif du Fonds de coopération de la Grande Région qui devra permettre à ses habitants de découvrir cet espace de vie commun au cœur de l'Europe et de renforcer leur sentiment d'appartenance à la Grande Région.

Quelles en sont les conditions ? Les porteurs du projet doivent être issus de la société civile et d'au minimum deux régions partenaires de deux pays différents de la Grande Région. Les établissements scolaires ou les associations peuvent par exemple introduire des demandes. Les rencontres sportives, les échanges scolaires, des projets visant à créer des partenariats ou des coopérations dans le domaine de l'éducation, de la formation professionnelle, du tourisme, de l'environnement, de la santé, des questions sociales ou du sport peuvent bénéfi-

Kooperationsfonds der Großregion: Projektaufruf 2020 Förderung für grenzüberschreitende Begegnungen und Projekte in der Großregion

Auch 2020 unterstützt der Gipfel der Großregion grenzüberschreitende bürgernahe Projekte! Wie im Jahr 2019 fördert der Kooperationsfonds der Großregion Projekte mit bis zu 2.000 Euro. Der Präsident des Gipfels der Großregion und saarländische Ministerpräsident, Tobias Hans, sagte, Kooperationen von Bürgerinnen und Bürgern über die Grenzen hinweg seien gerade in der Corona-Krise wichtiger denn je. „In der aktuellen Situation steht grenzüberschreitendes Miteinander vor seiner vielleicht größten Herausforderung seit sehr langer Zeit. Austausch und Gemeinschaft innerhalb der Großregion sind deshalb gerade im Corona-Jahr 2020 von besonderer Bedeutung. Wir stehen zusammen – und halten Abstand. Ich wünsche mir, dass Bürgerinnen und Bürger in diesem Jahr viele Initiativen einbringen. Gemeinsam die Großregion voranzubringen ist und bleibt von daher das Motto der saarländischen Gipfelpräsidentschaft!“

Was ist das Ziel des Kooperationsfonds der Großregion? Die Großregion ist Lebensrealität für über 11 Millionen Bürgerinnen und Bürger. Sich besser kennenlernen, sich austauschen, sich gegenseitig besser verstehen – das ist das Ziel des Kooperationsfonds der Großregion. Durch ihn sollen die Menschen die Großregion als gemeinsamen Lebensraum im Herzen Europas entdecken und erleben können, und so ihr Zugehörigkeitsgefühl zur Großregion stärken.

Welche Voraussetzungen sind von den Antragstellern zu erfüllen? Die Projektträger sollen aus der Zivilgesellschaft und aus mindestens zwei Regionen aus zwei unterschiedlichen Ländern der Großregion kommen. Anträge können beispielsweise von Schulen oder Vereinen gestellt werden. Sportbegegnungen, Schüleraustausche oder Projekte zum Aufbau von Partnerschaften oder Kooperationen in Bereichen wie Bildung, Berufsbildung, Tourismus, Umwelt, Gesundheit, Soziales oder Sport können eine Förderung erhalten. Bereits durchgeföhrte oder begonnene

cier d'un soutien. Les mesures déjà mises en œuvre ou en cours ne sont pas éligibles.

Quel interlocuteur ? Le Fonds de coopération de la Grande Région est géré par le Secrétariat du Sommet de la Grande Région.

Toutes les informations, ainsi que le formulaire de dépôt peuvent être téléchargés sur le [site de la Grande Région](#).

Maßnahmen können hingegen nicht gefördert werden.

Ansprechpartner? Der Kooperationsfonds der Großregion wird durch das Gipfelsekretariat der Großregion betreut.

Weitere Informationen und Antragsformulare stehen auf der [Internetseite der Großregion](#) zum Download bereit.